

Trim-Shim^{TM/MD}

They're easy to use- Simply push Trim-ShimTM into place! No tools required.

Stack 'em up to fill any gap. Each Trim-ShimTM has precision-fit interlocking ridges on top and bottom so they can be stacked to fill even large gaps. The ridges form a firm grip preventing slippage up and down, or side to side.

Tougher than wood shims Trim-ShimTM won't soften, rust or rot away in damp environments, nor will they corrode in most chemical environments.

Made of soft PVC material that is flexible, absorbs vibration and is easy to trim.

Ils sont faciles à utiliser - Vous n'avez qu'à pousser la cale Trim-Shim^{MD} en place! Aucun outil requis.

Chaque cale Trim-Shim^{MD} a des arêtes qui s'emboîtent avec précision sur le dessus et dessous, leurs permettant de s'empiler pour remplir même les grands espaces. Les arêtes offrent une bonne prise ce qui empêche le glissement de haut en bas, ou d'un côté à l'autre.

Plus résistante que les cales en bois, Trim-Shim^{MD} ne se ramollit pas, ne rouille, ni pourrit pas dans des milieux humides. Elles ne corrodent non plus dans la plupart des milieux avec substances chimiques.

Fabriqué de matériau doux PVC qui est flexible, absorbe les vibrations et est facile à couper.

